

藤河小学校コミュニティ・スクールだより

いちょうの木の下で

令和5年11・12月

元気100%! 思い出にのこる運動会 (スローガン)

熱中症対策による延期で11月18日(土) に予定していた運動会を、天候不順で19日 (日)に実施しました。

たくさんの保護者と地域の方々にご観覧いただき、コロナ禍前の活気が徐々に戻ってきたように感じました。今後も、地域の方々に気軽に立ち寄っていただける学校にするため、子ども達の笑顔と活気に満ちた藤河小学校をめざします。



錦帯橋1/5スケールの模型づくり

12/13

岩国市役所錦帯橋課から4人の方に、ゲストティー チャーとして来校していただき、3年生が錦帯橋の 模型づくりを体験しました。



完成した錦帯橋模型の前で記念撮影





↑番号を確かめながら、作業を進めました。

↓完成した模型に全員で順番に乗ってみました。



錦譜橋ガイ

前号でお知らせしましたとおり、本校では「きんたいきょう学」として、1年生から6 年生までの間に、地域のことを学んでいく学校・地域連携カリキュラムをつくっておりま す。その集大成として、6年生はこれまでに学んできたことを生かし、錦帯橋ガイドに取 り組みました。

11/28 いよいよ錦帯橋(現地)でのガイドに取り組みます。











ガイド終了後、全員すっきりした笑顔で達成感 を感じていました。

【子ども達の「振り返り」の抜粋】

- ・東京から来てくれた人に発表したら、最後まで リアクションをしてくれて、「伝わってるんだ な。」と思えてうれしかった。
- ・ガイドを断られたこともあったけど、全部練習 のように接することができた。
- 何度か断られたけど、いろんな人に錦帯橋のよ さを伝えることができてよかった。
- ・現地でもみんなで話し合って、お客さんに声を かけられるようにした。
- 急に質問されたり、「〇〇の所だけやって」と言 われたりしたけど、落ち着いてできた。
- ・人との距離が近かったり、遠かったりしたけ ど、資料の位置を工夫してできた。
- ガイドが終わった後に「よかったよ」「勉強にな りました」とか言ってくれたのでうれしい気持 ちになった。